276_ VILLENEUVE _ 16 102019_ 20430

Sujet: [INTERNET] Re: Enquête publique éolien bersac

De: tichivi <sebville87640@gmail.com> **Date:** Wed, 16 Oct 2019 20:30:30 +0200

Pour: pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

Le mer. 16 oct. 2019 à 20:25, schedeville87 < schedeville87@gmail.com > a écrit :

VILLENEUVE Sébastien 2 chemin d e l ancien couvent 87640 Bersac

Monsieur le commissaire enquêteur,

Installés depuis quatre ans sur la commune, nous sommes tombés sous le charme mes deux enfants, ma campagne et moi même de ce petit village pittoresque qu' est Bersac. Notre habitation est située dans le bourg avec une vue imprenable sur le bois des échelles.

Cette ancienne bâtisse est située en zone monuments historiques comme bon nombre dans la commune.

Il à donc fallu lors de la rénovation respecter les recommandation drastiques des architectes des bâtiments de France. Recommandations qui au passage s accompagnent souvent d un surplus financier comparé à une rénovation classique.

Nous avons toujours respecté ces règles car il nous tenait à coeur de garder I âme de cette demeure.

Puis un jour nous apprenons de manière fortuite qu'il existe un projet d implantation d un parc éolien géant.

Ces entreprises opportunistes profitent des difficultés financières des communes asphyxiées par une décentralisation galopante.

Ils s attaquent souvent à des petits villages à la population vieillissante, à la rébellion peu féroce créant au passage la discorde chez les villageois .

Il n y a pas de vent à Bersac ce n est pas grave mettons des éoliennes géantes. 180 mètres c'est l'équivalent de la tour Montparnasse.

Pour moi transformer ce site en zone industrielle ou d'ailleurs je ne pourrai plus me balader à cheval avec ma fille me dérange.

Pour information nous avons stoppé tout investissement sur cette maison.

Si ce projet est mené à bien et qu'il engendre son lot de nuisances sonores et visuelles nous envisagerons de quitter cette commune.

Nous nous rapprocherons de limoges, de ses tours et de sa pollution. Nous economiserons ainsi les 60 km aller retour quotidien X2 et reduirons de ce fait notre emprunte carbone à la grande joie j en suis sûr d EDPR.

Cordialement

Envoyé depuis mon appareil mobile Samsung.